
Swan All in One Ultimate Shaver Kit 
 
 
Attachments and Features / Accessoires et Caractéristiques: 
 

 Main Trimmer / Tondeuse principale 
o Use the Main Trimmer to easily shave away and trim down hair in your bikini zone or other 

sensitive areas.  
Utilisez le tailleux principal pour vous raser en toute facilité et tailler les poils de la région du bikini 
et des autres régions sensibles. 

 Precision Trimmer / Tondeuse de précision 
o Great for pinpointing smaller areas and performing detailed and precise trimming.  

Le tailleur de précision est très utile lorsque vous voulez tailler de petites zones et avec plus de 
précision. 

 Finishing Head / Tête de finition 
o Achieve that close shave for irresistibly smooth and touchable skin. 

La tête de finition vous sera utile lorsque vous voudrez un rasage de près et une peau 
irrésistiblement douce et agréable à toucher. 

 Stencil Trimmer / Tondeuse stencil 
o Create flirty designs with the bonus shaving stencils included. 

Amusez-vous! Créez des motifs coquins à l’aide des stencils à raser et du rasoir-stencil. 
 
Safety Information / Informations de sécurité: 
 

 For external use only. 
Pour usage externe uniquement. 

 Keep out of reach of children – this is not a toy. 
Tenir hors de portée des enfants – ce n’est pas un jouet. 

 Do not use on irritated or broken skin. 
Ne pas utiliser sur une peau irritée ou lésée. 

 Ensure attachments are securely locked in place before use. 
Assurez-vous que les accessoires sont bien fixés avant utilisation. 

 Clean the blades and attachments after every use to maintain hygiene and performance. 
Nettoyez les lames et les accessoires après chaque utilisation pour garantir l’hygiène et les 
performances. 

 Read user instructions before use.  
Lire les instructions d’utilisation avant l’emploi. 


